



L'expertise NUNGESSER

pour assurer la pérennité de la prairie fleurie



Fauchage début juillet

3 erreurs qui assurent l'échec

- **PROFONDEUR EXCESSIVE DU SEMIS**
Un semis profond de 3 centimètres pour les semences sauvages correspond approximativement à un semis d'1 mètre de profondeur pour un semis de blé. L'échec est garanti !
- **ABSENCE D'ENTRETIEN POST-SEMIS**
La majeure partie des fleurs sauvages a un besoin important de temps pour s'installer. Les sols sont généralement pollués de centaines de milliers de semences indésirables, souvent des plantes annuelles du type panic, sétaire, digitaire. Ces semences indésirables possèdent une capacité d'installation ultra rapide : en juin / juillet, une parcelle peut être polluée en 2 à 3 semaines. Leur présence dense empêchera les fleurs sauvages de s'installer. Il faut donc les éradiquer par un fauchage ou un broyage.
- **MAUVAIS ENTRETIEN APRÈS LE SEMIS**
Aucun apport d'engrais azoté ne doit avoir lieu. Plus le sol sera pauvre, meilleur sera le développement des fleurs sauvages. Un arrosage intempestif post semis sera également néfaste. Les germes ou jeunes pousses se fragiliseront, et ne se donneront pas la peine de puiser dans les réserves en profondeur. De ce fait, leur fragilité s'accroîtra, et ils n'auront pas la capacité de résister ultérieurement à des périodes de sécheresse.